

○無痛分娩を選んだ理由

同僚の出産経験者からのススメ  
自分自身が痛みに弱い為

○感想をお願いします

率直に無痛分娩を選んだ方が良かっただと思ひます。  
産婦有痛分娩との比較はございませんか、痛みの緩和、出産後も痛みが残る事なく  
は日本より期待できると思いました。  
もし次回子にも恵まれることがあれば、無痛分娩を選択すると思います。

○無痛分娩を選んだ理由

保育園に通う上の子がいるので、産後の回復が速いと聞いて  
無痛を選びました。

○感想をお願いします

1人目もくすマタさんにお世話をいたしましたが、前回もかなり  
迷ったからも、自然分娩をしました。

今回も少し迷いましたが、麻酔科の先生の言葉や家族とも  
話をして、夫の「経験にならしむんじゃない?」という言葉にも  
背中を押されて無痛で今回は産むことにしました。

実際には、急な破水で少しだけ痛い時間もありましたが、  
先生方が全くで最善をつくして下さり、自然分娩となり前回よりも  
少しの余裕を持ちつつ子どもを迎えることが出来ました。感謝しています。

○無痛分娩を選んだ理由

1人目の出産が痛すぎて…

友人がこちらの無痛分娩で産んでおり、良かったことすすめられた為

○感想をお願いします

初めての無痛分娩がないことも多く不安もありましたが  
先生方や助産師さんの説明も丁寧で、安心して臨むことができました。  
皆さん優しくサポートして下さり本当に感謝しています。

実際本当に痛みはなく、1人目の時とはちがって、アリラックスして  
お産ができました。痛みはなくても、赤ちゃんが下がってくる感覚は  
おかしく不思議な体験でした！無痛にして良かったです。

## ○無痛分娩を選んだ理由

出産に対する恐怖感が強く、それをすうと主要包括して女性妊娠期間を過ぎることに  
なるのだろうなと感じ、その状況を変えたから

## ○感想をお願いします

入院日が決まる前に陣痛が始まり不安でいっぱいでしたが、ちょうど麻酔科の先生が  
いらっしゃる日だったのですぐに麻酔科の先生を中心としていたのですが、これがなかったら  
先生や看護師さんたちが何度もこまめに麻酔薬の効力や体調を確認しないでいたり  
安心して過ごすことができませんでした。  
麻酔薬が効いていても陣痛がきている感じや豆食が止まっている感じがあり、  
いきもいこともできて不思議でした。痛みはよく無痛分娩ができるようになります。  
ありがとうございました。

○ 初産 · 経産婦（2回目 · 3回目以降）

○ 無痛分娩を選んだ理由

私は病いの時は妊娠だし、海外での出産では、普通分娩がダメでなっているので、無痛がいいと思いました。

○ 感想をお願いします

無痛分娩の前に、破水や陣痛がきてしまい、無痛分娩ができないかもとヒヤヒヤでした。先生の見立て通りで、先生がますます追加してくれて、通常より30分～1時間もかかりました。その間も一緒に看護士さんが湯女までくれて、とても丁寧でした。少しの間でしたが私は痛すぎた…。

せつない普通ほんりだと感じました。食事、看護士さんの支えすべく上から下のままで、第2子の時に、お願いした“と思ひます。本当にありがとうございました”

○ 初産

・ 経産婦（2回目）・ 3回目以降

○ 無痛分娩を選んだ理由

上の子たちのお世話や送り迎えがあるため、主人や親に休みを取ってもらわぬといけないので、計画的に出産したかったので無痛分娩にしました。

○ 感想をお願いします

1人目、2人目は自然分娩で、3人目は初めての無痛分娩ではじめは不安がありました。でも丁寧な説明をして下さり、麻酔科の先生も優しく声をかけて下さり安心して出産にのぞむことができました。麻酔を入れる前は陣痛の痛みがありましたか、麻酔を入れるとすぐに痛みと下半身の感覚がなくなりました。

お腹が張る感覚は分かるので、いきむタイミングはむずかしくありませんでしたが、助産師さんも教えて下さるので落ちついて出産することができました。痛みで叫ぶこともなく穏やかに出産ができ本当にやって良かったと思います。

○ 初産 · 経産婦 ( 2 回目 · 3 回目以降)

○ 無痛分娩を選んだ理由

（先膜下出血の事が怖いので、身体の負担が少なくてよさそうだと選択。）

○ 感想をお願いします

初産なので比較ができないのか、金銭的に不利となるのがあれば  
手に無痛分娩といふことを思いました。

○ 初産 · 経産婦 ( 2回目 · 3回目以降)

○無痛分娩を選んだ理由

元々痛耐への力でアビリティはあります、計画的分娩ができることもメリットを感じたため。

○感想をお願いします

メリット、デメリットがあるため、無痛にするかたくさん悩みました。でも、  
無痛分娩にして良かったと思っています。

痛みはありませんが、ギューっとお腹が張るのにわかり、麻酔をしてほしいと  
思いました。熱帯上からり気分が悪くなることはありました。

麻酔本が打たれる前に2Bをかけてください。なり、声をかけにくくなり安心でした。

うまくいきめられず不安でした。旦那さんは「若見えたださいます」。

次回は不機会があつたら普通分娩で…と思いつきましたが、無痛分娩だと  
今は思っています。落ち差がないくらいでおすすめです！

○ 初産 · 経産婦 (2回目 · 3回目以降)

○無痛分娩を選んだ理由

第一子出産時の痛みがトラウマになってしまったので、無痛がいいと思いました。

○感想をお願いします

第一子出産時の痛みを経験しているので、陣痛開始から出産まで、周りの方と会話をできたり、テレビを見始めたりできたり事にあづらきました。何より、産後の体がとても楽で、入院中とてもリラックスして体も心も休める事ができました。

関わって下さった皆様、ありがとうございました。

○初産・経産婦(2回目・3回目以降)

○無痛分娩を選んだ理由

元々痛めに弱い。たこと、産後回復やメンタルにとってもいいと聞え無痛分娩を選択しました。

○感想をお願いします

無痛にして本当によかったです！

麻酔薬を入れてからは本当にほぼ痛めがなく、陣痛中に湯温を浣すぐらいの余裕がありました。

もちろん麻酔なので、ボーッとしたり薬が抜ける際の気持ち悪さなどはありますね。そういうものを差し引いても無痛にしてよかったと感じます。

産むときは痛めが辛いけど、ハートを筋トレしていく感じでいいめました。

翌日も痛め止めが効いてからには気持ちは元気でしてか、身体にかかるメージは有痛の方と変わらないので、検討されている方はその点も気をつけください。